

# *Matanzas promeut un service juridique innovant pour la protection des populations vulnérables*

---



Par : Yunielis Moliner\*

Matanzas, 25 juin (RHC) Afin de garantir l'accès à la justice et de lutter contre la discrimination, la province de Matanzas a mis en place il y a deux ans un service d'orientation juridique innovant, spécifiquement destiné aux populations clés, notamment les personnes LGBTIQ+ et les personnes vivant avec le VIH.

Ce projet, qui s'étend désormais à la municipalité de Cárdenas, représente une avancée significative dans la protection des droits à Cuba.

Manuel García Castro, coordinateur de l'initiative, a expliqué que le service propose des conseils juridiques gratuits, un accompagnement au dépôt de plainte et des ateliers de sensibilisation.

« De nombreuses victimes de discrimination ignorent leurs droits. Notre équipe leur fournit les outils nécessaires pour les défendre », a-t-il souligné.

Le service se distingue par son approche globale, avec une équipe multidisciplinaire composée d'avocats, de psychologues et de militants communautaires. Parmi les cas les plus fréquemment traités figurent le harcèlement institutionnel et la discrimination au travail.

Ce projet pilote, initialement lancé à Matanzas, produit aujourd'hui des résultats tangibles et s'impose comme un modèle reproductible dans d'autres provinces.

« Le succès de cette initiative démontre qu'avec une volonté politique et une coordination avec la société civile, il est possible d'évoluer vers une société plus inclusive », a déclaré García Castro.

Cet effort est particulièrement pertinent dans le contexte cubain actuel, où, malgré l'adoption de lois progressistes telles que le Code de la famille, des difficultés persistent dans l'application concrète de ces droits. Le service non seulement autonomise les personnes vulnérables, mais contribue également à transformer les institutions de l'intérieur grâce à la formation des fonctionnaires.

Avec son extension à Cárdenas et la possibilité d'une extension à d'autres régions, ce projet constitue un précédent important à Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/385901-matanzas-promeut-un-service-juridique-innovant-pour-la-protection-des-populations-vulnerables>



**Radio Habana Cuba**